

Das Tagebuch von mArtin...



11. Jänner 2018 18:10 Uhr

Eine Schlagzeile aus dem Jahr 2017 habe ich noch vergessen. Verwaist liegt sie da, auf meinem Desktop. Und dabei hat sie sich doch wirklich verdient, dass über sie geschrieben wird oder dass sie zumindest Erwähnung findet.

Diese Schlagzeile ist vom 21. Tag im Dezember des Vorjahres und ich denke, da hat nur jemand vergessen, dass man auch Nachnamen mit großem Anfangsbuchstaben schreibt... (Quelle: Bildschirmfoto Standard)

(C) mArtin 2024

Donnerstag, 21. Dezember 2017, 7:49 | Update vor 4 min

Darstellung: [Relevanz](#) [Chronologie](#)

1.12.2017 REGIERUNGSPROGRAMM

07:44

Richter hoffen, "dass die Justiz nicht zu kurz kommt"

1.12.2017 BLOG: KRISENFREY

07:35

Trumps Reform: Ein unlaublich schlechtes

